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BOCA SANTA 

18/02/2020 

Aprovada 8ª moção para pastor 

 

Sessão da Câmara de Campo Mourão sem homenagens não é sessão da Câmara 
de Campo Mourão, Nesta segunda-feira, foi aprovada moção para o pastor José 
Anunciação dos Santos. da igreja Assembleia de Deus. Motivo: A jubilação de 
pastorado, que acontece no próximo dia 29. A proposta do vereador Edilson Martins 
passou por 11 votos a zero. É a oitava moção aprovada a Anunciação, de 89 
anos. Todas de Martins. 

Comenda para a Unicampo 

Os vereadores também aprovaram nesta segunda-feira a ;Comenda 10 de Outubro 
para a Unicampo. A iniciativa do vereador Sidnei Jardim teve 10 votos favoráveis e 
um em branco. Nesse tipo de matéria a votação é secreta.  

18/02/2020 

Proposta aumenta número de homenagens 

A Câmara de Campo Mourão adiou a votação do projeto que aumenta o número 
de homenagens que cada vereador pode propor. 

Hoje são dois títulos honoríficos por ano. 

O projeto da vereadora Nelita Piacentini eleva para quatro. 

O vereador Sidnei Jardim sugeriu adiar a votação alegando que tem dúvidas sobre 
esse aumento. 



"Acho que as pessoas têm de ser homenageadas sim", rebateu Nelita. 

Confusão na votação 

O adiamento foi aprovado por 9 a 1, mas houve engano. Jardim disse que só 
pediria vistas se a autora Nelita concordasse. Ela não concordou, mas o pedido foi 
votado (e aprovado) mesmo assim. 

18/02/2020 

"Missão dura e cruel", lamentou Jardim” 

O vereador Sidnei Jardim chamou a votação da reforma da Previscam de "missão 
dura e cruel".  

Segundo ele, os vereadores não tinham outra saída.  

"Se isso não acontecer, a prefeitura terá recursos bloqueados e não terá como 
pagar os servidores em maio", frisou.  

Para Jardim, o Congresso Nacional é quem deveria ter resolvido a questão.  

"Os servidores não têm culpa do rombo na Previscam e os vereadores também 
não", destacou.  

18/02/2020 

Tá falado! 

 

“Fazer obra pública é muito difícil. Na gestão anterior esta obra mal começou e 
na minha gestão faz três anos que estamos lutando para conseguir”.  

Tauillo Tezelli, prefeito de Campo Mourão, ao assinar a ordem de serviço para 
pavimentação com pedras irregulares entre o Rio da Várzea e a Fazenda Boa 
Esperança. Segundo ele, só foi possível com apoio dos deputados e do governo do 
Estado. A obra vai custar R$ 1,4 milhão. 

 

 

 



19/02/2020 

Líder de governo elogia Sindiscam 

O vereador Sidnei Jardim, líder de governo na 
Câmara, surpreendeu ao discursar sobre o 
projeto da Previscam.  

Ele elogiou a atuação do Sindiscam, que 
criticava a proposta.  

"O sindicato fez o papel de sindicato, de 
forma muito leal", frisou.  

Segundo Jardim, o projeto não era bom para 
nenhuma das partes, mas se tratava de uma 
obrigação legal.  

Também disse que vai lutar para que a 
prefeitura dê os 3% de aumento para compensar a elevação da alíquota. 

21/02/2020 

Bate-boca marca audiência da Saúde 

 
Um grande bate-boca marcou, nesta quinta-feira, a audiência de prestação de 
contas da Saúde de Campo Mourão.   

Foi na parte final da reunião, quando foi aberta a participação do público.  

O morador Carlos André Gomes falou que houve negligência na UPA  que 
resultaram na morte de três pessoas.  

O vereador Sidnei Jardim se irritou e passou a exigir que ele dissesse os nomes dos 
médicos.  

Gomes pediu que o vereador parasse com "conversa boba" e o clima esquentou de 
vez.  
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27/02/2020 

Vereador sugere adesão ao programa nacional de Escolas Cívico Militares em 
Campo Mourão 

   Através de Indicação protocolada na Câmara Municipal, o vereador e advogado 
Sidnei Jardim, sugeriu que seja apresentado projeto ao Ministério da Educação – 
MEC para que o Município de Campo Mourão possa participar do Programa 
Nacional das Escolas Cívico-Militares no ano de 2021, que apresenta um conceito 
de gestão nas áreas educacional, didático-pedagógica e administrativa com a 
participação do corpo docente na escola e apoio dos militares. 

   Na justificativa, o vereador ressaltou que as Escolas Cívico-Militares desenvolvem 
e implantam um modelo de escola de alto nível, com base nos padrões de ensino e 
modelos pedagógicos empregados nos colégios militares, diferentemente das 
escolas exclusivamente militares, neste modelo o currículo é determinado pela 
Secretaria de Educação mas as regras de condutas, disciplinas e formação vem dos 
militares, explicou Jardim.  

   O Programa de Escolas Cívico-Militares começou a ser estruturado no primeiro 
semestre de 2019, e poderão aderir ao Programa o Distrito Federal e os estados que 
possuam escolas em situação de vulnerabilidade social e com baixo desempenho no 
Índice de Desenvolvimento da Educação Básica (IDEB), escolas localizadas na 
capital do estado ou na respectiva região metropolitana, escolas que ofereçam as 
etapas Ensino Fundamental II e/ou Médio e, preferencialmente, atendam de 500 a 
1000 alunos nos dois turnos e escolas que possuam a aprovação da comunidade 
escolar para a implantação do modelo. 

   “Para o ano de 2020 as escolas já foram selecionadas, mas o município poderá se 
inscrever para a segunda etapa da seleção das escolas interessadas em aderir ao 
programa, é um programa inédito no Estado do Paraná e será um grande avanço 
para Campo Mourão”, finalizou o vereador.  

 

 

 

28/02/2020 

Em Campo Mourão, Clubes de Mães retomam atividades 
   Uma cerimônia realizada no Centro de Iniciação Profissional (CIP), nesta quinta-
feira (27), marcou a retomada das atividades dos nove clubes de mães ativos do 
município. O evento teve a presença do prefeito Tauillo Tezelli, da secretária 
Municipal de Ação Social, Márcia Calderan de Morais, da primeira-dama Hosana 



Tezelli, os vereadores Edoel Rocha, Edison Martins e Sidnei Jardim, a coordenadora 
dos clubes de mães, Marlúcia Fortini a várias participantes dos clubes. 

   Duas oficinas de economia doméstica e orientações sobre os cuidados para evitar 
a proliferação do mosquito da dengue foram realizadas. “Estamos retomando as 
atividades, por enquanto com os nove clubes. Não adianta abrirmos mais clubes 
sem que tenhamos condições para manter as atividades”, explicou a secretária, 
Márcia Calderan. 

   Segundo ela, atualmente cerca de 250 mulheres são atendidas nos clubes, onde 
são realizados trabalhos manuais, como bordados, pintura, confecção de chinelos, 
produtos de limpeza e reaproveitamento de lã. Os materiais utilizados são fornecidos 
pela Secretaria Municipal de Ação Social, que também é responsável pela 
manutenção dos imóveis.  

   "Quando assumimos o mandato  nenhum clube de mães estava funcionando e 
mesmo com todas as dificuldades que encontramos conseguimos colocar nove para 
funcionar”, destacou o prefeito Tauillo, ao fazer um resumo sobre a situação das 
finanças. “Se fosse as parcerias com os governos federal e estadual não 
conseguiríamos fazer nenhum investimento. Mas mesmo assim melhoramos muito a 
administração e melhoramos a cidade”, completou.     

PREFEITURA CAMPO MOURÃO 

03/02/2020 

Ordem de Serviço assinada para Recape Asfáltico na Região do Lar Paraná 

Neste lote de recapeamento, o 1, 
são aproximadamente 72 quadras. 
Clique para ver todas as Imagens 
Foi assinada na tarde da última 
sexta-feira, com a presença do 
prefeito Tauillo Tezelli, ordem de 
serviço para recape asfáltico na 
Região do Lar Paraná, que inclui 
também Vila Cândida e Conjunto 
Habitacional Dr Milton Luiz Pereira 
(Cohapar). Entre as ruas a serem 
recapeadas, estão a Nelson 
Bittencourt do Prado (Rua das 
Palmeiras) – entre as Ruas Luiz da 
Silva Résio e Rua das Perdizes; 
Bela Vista, Dourados e Nossa 

Senhora Aparecida (entre as ruas Luiz da Silva Résio e Tarumã), Rua Guarani (entre 
as ruas Pavão e das Águias),  e Miss Yolanda Pereira, entre a Rua Guarani e a 
Avenida Presidente John Kennedy. 

Neste lote de recapeamento, o 1, são aproximadamente 72 quadras. De todo o 
asfalto no Lar Paraná, estão sendo recuperados aproximadamente 230 quadras, o 
que equivale a 23 quilômetros, somente nesta região, atendendo o anseio da 
comunidade local. 



A área do lote 1 é de 52.079,82 metros quadrados, incluindo serviços preliminares, 
base/sub-base, revestimento, meio fio e sarjeta, sinalização de trânsito, drenagem, 
ensaios tecnológicos e placas de comunicação visual com recursos do Governo do 
Estado do Paraná, por meio do Paraná Cidade. A empresa executora dos serviços é 
a Pedreira Itaipu e o valor do investimento é R$ 2.606.553,14. 

Viviane Silva de Souza, empresária, vê com muita importância o recape asfáltico na 
Rua Nelson Bittencourt do Prado, a Rua Das Palmeiras, onde é empresária. “Vai 
valorizar o bairro, a rua, os moradores merecem, tivemos um recape nesta rua há 
uns 20 anos, depois foi só tapa buraco, e agora vem um serviço bom, definitivo 
mesmo por um bom tempo, estamos muito felizes. Cobrávamos, já há algum tempo, 
e agora estamos vendo resposta. Para nós é de fundamental importância”, ressalta a 
empresária. 

O prefeito também falou da importância deste recape asfáltico para o bairro. “Já era 
necessitado este recape, trata-se de uma região populosa da nossa cidade, e 
certamente beneficiará todos os moradores”, ressalta. Lula Cipriano, Presidente da 
Associação de Moradores da Vila Cândida, também prestigiou o evento, junto 
também de Marcelo Marques, da Pedreira Itaipu. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

SITE TRIBUNA 
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TA SABENDO 

12/02/2020 



Prefeito visita novo empreendimento imobiliário 

A construção das casas está em 
fase inicial e será executado em 
quatro etapas, que vão totalizar 

mais de 600 residências  
A convite do empresário Nilmar 

Piacentini, o prefeito Tauillo 

Tezelli, acompanhado de 

vereadores, visitou o canteiro de 

obras do novo empreendimento 

imobiliário da Construtora 

Piacentini em Campo Mourão. A 

construção das casas está em fase inicial e será executado em quatro etapas, que 

vão totalizar mais de 600 residências. Destas em torno de 250 já foram 

comercializadas. 

“Fiz questão de convidar o prefeito para apresentar mais esse investimento que 

estamos fazendo e aproveitar para agradecer a colaboração que temos recebido do 

poder público municipal no que se refere a questões burocráticas, que obras como 

essa são obrigadas a obedecer”, justificou o empresário. 

Ele ressaltou que os imóveis são comercializados com prestações a partir de R$ 

390,00, levando em conta fatores como idade, número de filhos e renda familiar. 

Segundo ele, na fase inicial as obras vão gerar cerca de 100 empregos no ramo da 

construção civil. 

“É sempre muito importante quando vemos empresários acreditando na cidade, 

gerando emprego e renda e nesse caso, proporcionando oportunidade para que 

mais 600 famílias possam ter a casa própria em condições mais acessíveis. Como 

gestor público, procuramos fazer o possível para colaborar”, ressaltou o prefeito. 



17/02/2020 

Lideranças e autoridades na posse festiva da diretoria do SinConCam 

 

Aconteceu na noite desta sexta-

feira (14/2), a posse festiva da 

diretoria do Sindicato dos 

Contabilistas de Campo Mourão 

e Região (SinConCam) para o 

triênio 2020-2022. A cerimônia 

foi realizada nas dependência do 

Espaço Allure e teve a presença 

dos presidentes do Conselho 

Regional de Contabilidade do Paraná (CRC PR), Laudelino Jochem, e da Federação 

dos Contabilistas do Paraná (Fecopar), Paulino José de Oliveira, além do deputado 

estadual Douglas Fabrício. Também compareceram representantes da maioria dos 

16 sindicatos da categoria existentes no estado, além de autoridades, dirigentes de 

entidades empresariais locais e grande número de contabilistas de Campo Mourão e 

da região. 

Após a composição da mesa principal e da execução do Hino Nacional, a Fecopar 

fez a diplomação da nova diretoria do SinConCam. Em seguida, o presidente da 

entidade estadual fez a leitura do termo de posse. Já o novo presidente do 

SinConCam, Valdir Corral, fez o juramento de posse, juntamente com todos os 

integrantes da diretoria empossada. 

A primeira a discursar foi Mariza Pante Ferreira, que deixou a presidência do 

SinConCam. Na sequência falaram os presidentes do CRC PR e da Fecopar, além 



do deputado estadual Douglas Fabrício. O último a discursar foi o novo presidente 

do SinConCam, Valdir Corral. 

Os novos dirigentes do SinConCam, eleitos no final do ano passado, já comandam a 

entidade desde o dia 1º de janeiro. Valdir Corral é o 11º presidente do SinConCam, 

que em 2019 completou 28 anos de fundação. Está assim composta a nova 

diretoria: Valdir Corral – presidente; Idnei Hundsdorfer – vice presidente; Adalto 

Gomes da Silva – 1º secretário; Ricardo Algauer Nassar – 2º secretário; Ciro Luiz 

Gnatkovski – 1º tesoureiro; Mariza Pante Ferreira – 2ª tesoureira; Alberto Barbosa – 

Diretor de Relações Públicas; Prescila Alves Pereira Francioli – Diretora Cultural, de 

Cursos e Eventos; Cleber Roberto Francioli – Diretor Social, Recreativo e de 

Patrimônio; Nestor Ocimar Bisi, Aristeu Zago e Teodoro Lecheta Paitach – membros 

efetivos do Conselho Fiscal e Consultivo; Agnaldo Malaquias da Silva, José Vilmar 

Rodrigues de Macedo  e Darielides Mariot (suplentes da diretoria e Conselho). 

A entidade tem 25 municípios em sua base territorial: Araruna, Barbosa Ferraz, Boa 

Esperança, Campina da Lagoa, Campo Mourão, Corumbataí do Sul, Engenheiro 

Beltrão, Fênix, Goioerê, Iretama, Janiópolis, Juranda, Luiziana, Mamborê, Nova 

Cantu, Peabiru, Quinta do Sol, Roncador, Terra Boa, Arapuã, Ariranha do Ivaí, 

Godoy Moreira, Laranjal, Lidianópolis e Mato Rico. 

JOCOPAR 

No inal deste ano, Campo Mourão sediará a 28ª edição dos Jogos dos Contabilistas 

do Paraná (Jocopar). Trata-se da maior competição de profissionais liberais do país 

e congrega delegações de todos os sindicatos da categoria existentes no estado. 

O Jocopar é uma realização da Federação dos Contabilistas do Paraná (Fecopar), 

com organização a cargo do sindicato que vai sediar a competição. A promoção tem 



o apoio do Conselho Regional de Contabilidade (CRC/PR), Sescap/PR, Thomson 

Reuters, Safeweb e do Instituto Décio Mertz (IDM). 

28/02/2020 

Casa de Passagem é reinaugurada e será administrada pela Fraternidade O 
Caminho 

O prédio passou por reformas nos 
banheiros e cozinha, adequações e 
pintura, num investimento de R$ 80 
mil do município – Foto: Divulgação 
Em cerimônia realizada na tarde 

desta sexta-feira (28), foram 

entregues as reformas da Casa de 

Passagem São Bento José Labre 

(antigo albergue).  O prédio passou 

por reformas nos banheiros e 

cozinha, adequações e pintura, num 

investimento de R$ 80 mil do município. 

A partir de agora, o local será administrado pela Casa de Acolhida Filhos Prediletos 

(Fraternidade O Caminho) ligada à igreja católica, única instituição a participar do 

chamamento público para assumir o serviço. O prédio estava fechado desde 2018 

para reformas e o serviço de acolhimento nesse período foi prestado na antiga casa 

abrigo para mulheres vítimas de violência. 

“Ao fazer essa parceria o município não está se eximindo da responsabilidade de 

atender as pessoas que necessitam desse serviço.  A diferença é que o atendimento 

que era apenas noturno, poderá ser prestado também durante o dia, conforme 

avaliação dos técnicos da Fraternidade que vão trabalhar aqui”, explicou a secretária 

da Ação Social, Márcia Calderan. 



Ela destacou a importância do atendimento ser prestado pela Fraternidade. “Muitas 

pessoas que chegam na casa não necessitam apenas de pernoite, banho e comida, 

mas também de alguém que possa compreender, escutar e orientar sem julgamento. 

Por isso acredito muito nesse trabalho da Fraternidade”, acrescentou a secretária. 

Pela parceria, além da estrutura física do prédio, mobiliário e um veículo para ronda, 

o município repassará o valor de R$ 80 mil por ano para a instituição, além de 

assistência social. “Esse é mais um espaço que estava em situação de abandono 

quando assumimos a gestão e que com essa parceria com a Fraternidade O 

Caminho temos a certeza que estará em boas mãos”, disse o prefeito Tauillo Tezelli. 

A solenidade contou ainda com a presença do vice-prefeito Beto Voidelo, dos 

vereadores Edoel Rocha e Sidnei Jardim, os padres Genivaldo Barbosa, Adilson 

Naruishi, Gaspar Gonçalves e Frei Alephi, além de membros da Fraternidade, 

secretários municipais e servidores da Secretaria de Assistência Social. 

 

 

 

 


